
 

 

RASSEGNA PENSIONISTICA 
 
 
 

 “Con l’Unpit sto difendendo le pensioni di oggi e quelle di domani, ma soprattutto le pensioni 

costruite con 35/40 anni di versamenti d’oro. E denuncio la rapina di 10  miliardi perpetrata ai danni 

di 5,5 milioni di anziani per effetto della mancata perequazione negli ultimi 4 anni. Ricordo agli 

amministratori delle casse professionali che non possono ridurre  gli assegni per via amministrativa. 

Sarebbe un crimine”. http://www.francoabruzzo.it/document.asp?DID=17319 

 

 

 Perché il  giudice archivia querele seriali ma non fa il passo successivo? Una pacata riflessione sul 

caso del blog di Seregno subissato da accuse di diffamazione a mezzo stampa che la magistratura ha 

ritenuto infondate. - di G.F. Mennella-Ossigeno – 

http://www.francoabruzzo.it/document.asp?DID=18173 

 

 

 Franco Abruzzo segnala al Governo, alla Corte dei Conti e alla Covip la manovra di Camporese che 

punta a introdurre prelievi sulle pensioni per via amministrativa, mossa censurata e bocciata 

ripetutamente dalla Cassazione.  Fnsi e Fieg non hanno alcun potere e alcuna delega: possono agire 

solo sui giornalisti attivi. Leggi e Statuto sono chiari e netti sul punto.  “Il ricorso al contributo di 

solidarietà non rientra nei poteri e nell’autonomia decisionale delle Casse. Gli enti privati - spiega la 

Cassazione - hanno a disposizione un ventaglio di soluzioni - dall’aumento delle aliquote alla 

riparametrazione dei coefficienti alla modifica dei criteri di calcolo del trattamento - per garantire 

l’equilibrio finanziario e per assicurare le prestazioni future”. Pubblichiamo il documento firmato dal 

presidente dell’Unpit. http://www.francoabruzzo.it/document.asp?DID=18152 

 

 

 Il presidente Andrea Camporese, tra indennità di carica e altre voci, percepisce annualmente ben 

314.647 euro (questo dato è del 2013). Ben 64mila euro in più del Presidente della Repubblica.  

SECONDO VOI È GIUSTO CHE CAMPORESE INCASSI ANNUALMENTE  314.647 EURO? 

DITE LA VOSTRA tenendo conto che il 18 giugno il presidente ha annunciato un piano 

“salvaInpgi” lacrime e sangue che spreme giornalisti attivi e giornalisti pensionati. E soprattutto 

chiediamo a Camporese di spiegare ai giornalisti pensionati se negli ultimi 10 anni abbia chiesto, 

come l’Allegato G del Cnlg prevede,  alla Fieg di adeguare i contributi per il Fondo exfissa, che, 

secondo l’ex segretario generale della Fnsi, Franco Siddi, nel giugno 2014 era sull’orlo del 

fallimento. Di chi è la responsabilità di questo crack? -  

http://www.francoabruzzo.it/document.asp?DID=18148 
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